

An den
Landrat des Landkreises Aschaffenburg
Herrn Dr. Alexander Legler
Bayernstraße 18
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 10.11.2021

Betreff: Baumpflanzungen durch Schüler

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Legler,

auf Antrag der CSU-Kreistagsfraktion vom 09.10.2019 wurden im Haushalt 2020 Haushaltsmittel bereitgestellt, um Baumpflanzungen durch Schulklassen zu unterstützen. Im vorgenannten Antrag haben wir unterstrichen, dass Baumpflanzungen ein aktiver Beitrag zum Klimaschutz sind, weil Bäume das klimaschädliche Kohlendioxid (CO₂) aus der Luft filtern und reduzieren.

Angesichts der Corona-Pandemie, die dazu geführt hat, dass der Unterricht überwiegend nicht in Präsenz stattgefunden hat, wurden in den zurückliegenden Schuljahren die vorgenannten Fördermittel nicht oder nur geringfügig abgerufen.

Wir bitten die Landkreisverwaltung daher, den Schulklassen die Mittel für Baumpflanzungen auch weiterhin zur Verfügung zu stellen und dies den Schulleitungen sämtlicher Schulen im Landkreis Aschaffenburg mitzuteilen. Auch die jeweiligen Schülermitverwaltungen sind hierüber zu informieren.

Es ist uneingeschränkt zu begrüßen, wenn sich Schulklassen engagieren und sich auch durch Baumpflanzungen aktiv und nachhaltig für einen besseren Klimaschutz einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Marco Schmitt
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion